

Государство и право 2013-2024

ISSN 2079-8784

URL - <http://ras.jes.su>

Все права защищены

Номер 12 Том . 2018

Н.М. Добрынин. Основы конституционного (государственного) права Российской Федерации: 100 вопросов и ответов. Современная версия новейшей истории государства. Практическое руководство. 5-е изд., перераб. и доп. Новосибирск: Наука, 2018. 811 с.

Чернов С. Н.

*Институт экономики и права Петрозаводского государственного университета
Российская Федерация*

Аннотация

Рецензия представляет собой академический отзыв на практическое руководство “Основы конституционного (государственного) права Российской Федерации: 100 вопросов и ответов. Современная версия новейшей истории государства”, опубликованное в 2018 г. доктором юрид. наук, заслуженным юристом РФ Н.М. Добрыниным в виде переработанного и дополненного издания. Делается вывод о высоком качестве представленной работы. Книга рекомендуется широкой аудитории читателей.

Ключевые слова: конституционное (государственное) право, учебное пособие, конституционализм, правоприменение, Конституция России

Дата публикации: 22.12.2018

Ссылка для цитирования:

Чернов С. Н. Н.М. Добрынин. Основы конституционного (государственного) права Российской Федерации: 100 вопросов и ответов. Современная версия новейшей истории государства. Практическое руководство. 5-е изд., перераб. и доп. Новосибирск: Наука, 2018. 811 с. // Государство и право – 2018. – Номер 12 С. 198-

199 [Электронный ресурс]. URL: <http://ras.jes.su/gp/s013207690002218-1-1> (дата обращения: 29.04.2024). DOI: 10.31857/S013207690002218-1

N.M. Dobrynin. The fundamentals of the Constitutional (State) Law of the Russian Federation: 100 questions and answers. Modern version of the newest history of the state. Practical manual. 5th ed., revised and amended. Novosibirsk: Nauka, 2018. 811 p.

S. Chernov

*Institute of Economy and Law of Petrozavodsk State University
Russian Federation*

Abstract

The review is an academic feedback for the practical manual “The Fundamentals of the Constitutional (State) Law of the Russian Federation: 100 Questions and Answers. A contemporary version of the newest history of the State”, published in 2018 by Doctor of Law and honored Lawyer of the Russian Federation Nikolai M. Dobrynin as its revised and amended edition. It is concluded that the presented book is of a high quality and it is recommended for the use of a wide audience of readers.

Keywords: Constitutional (State) Law, school-book, constitutionalism, law-execution, Constitution of Russia

Publication date: 22.12.2018

Citation link:

Chernov S. N.M. Dobrynin. The fundamentals of the Constitutional (State) Law of the Russian Federation: 100 questions and answers. Modern version of the newest history of the state. Practical manual. 5th ed., revised and amended. Novosibirsk: Nauka, 2018. 811 p. // Gosudarstvo i pravo – 2018. – Issue 12 C. 198-199 [Electronic resource]. URL: <http://ras.jes.su/gp/s013207690002218-1-1> (circulation date: 29.04.2024). DOI: 10.31857/S013207690002218-1